2024-08-18

Resguarda IECM 41 Sistemas de Datos Personales

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://lineapolitica.com/resguarda-iecm-41-sistemas-de-datos-personales/

11 total views

- , 4 views today
- >> Protege la información de la ciudadanía y su personal
- >> Aplica medidas preventivas técnicas, físicas y administrativas para la seguridad de los datos

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) tiene bajo su responsabilidad 41 Sistemas de Datos Personales que albergan información de su personal, visitantes y ciudadanía que requieren de sus servicios o colaboran con él en sus actividades educativas y de desarrollo de la vida democrática.

El IECM resguarda la seguridad de esos datos y establece las medidas de protección necesarias para evitar que sean objeto de un uso indebido o distinto al establecido cuando fueron proporcionados por las personas titulares o recopilados durante los procedimientos de la institución.

Los Sistemas de Datos Personales en poder del IECM se encuentran inscritos en el Registro Electrónico de Sistemas de Datos Personales (RESDP), una plataforma que administra el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (INFOCDMX).

A través del RESDP, el IECM registra la finalidad de cada Sistema de Datos Personales, las medidas de seguridad que implementa e incluso el nivel de seguridad establecido en ellos. También si aplica medidas de seguridad técnicas, administrativas o físicas, y si utiliza una, dos o las tres al mismo tiempo.

De los 41 Sistemas del Instituto, 18 tienen un nivel de seguridad alto; 13 un nivel medio, y 10, nivel básico.

Entre los que tienen un nivel de seguridad alto, se encuentra el Sistema de datos personales de instancias representativas, autoridades tradicionales y población de los pueblos y barrios originarios y comunidades indígenas y afromexicanas residentes en la Ciudad de México que participen en las actividades organizadas por el IECM.

También tiene un nivel de seguridad alto, el Sistema de datos personales de acciones por la igualdad de género y los derechos humanos, y el Sistema de datos personales relativo a los expedientes de registro de personas candidatas a puestos de elección popular.

Con nivel medio están, entre otros, el Sistema de datos personales de personas servidoras públicas sancionadas, y el Sistema de datos personales de promoción y difusión de las acciones institucionales en el marco de la vinculación con la ciudadanía.

El IECM mantiene un monitoreo y actualización constante de sus Sistemas de Datos Personales, que se encuentran resguardados en nueve áreas administrativas, para mantener la información protegida y al día.

Para conocer el contenido de los Acuerdos de creación, modificación o supresión de cada Sistema de Datos Personales con los que cuenta el IECM, así como los Avisos de Privacidad en sus modalidades integral y simplificado, se puede acceder al siguiente vínculo https://www.iecm.mx/proteccion-de-datos-personales/